



Gobierno Regional y FOSIS

Abren nuevo proceso de postulación a programas de emprendimiento

Gobernador, Pablo Silva Amaya; y director regional del FOSIS, Carlos Saravia, encabezaron el lanzamiento del programa.

Se dio a conocer la apertura de un nuevo proceso de postulación a programas de emprendimiento, esta vez al Emprendamos Básico, financiado con recursos del Gobierno Regional de O'Higgins. La noticia anunciada por el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, y el director regional del FOSIS, Carlos Saravia Aravena.

Esta iniciativa beneficiará a 825 emprendedores y emprendedoras, este año 2024; y a 824, el 2025. Cada uno de ellos recibirá 700 mil pesos para la compra de insu-

mos, maquinaria, herramientas y/o habilitación de sus espacios productivos. Junto con ello, tendrán acceso a asesoría y acompañamiento de profesionales expertos contratados a través de este proyecto.

El Gobernador Regional de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, señaló que "son más de dos mil millones de pesos y mil 649 beneficiarios que van a poder acceder a estos subsidios, capacitaciones y acompañamientos para mejorar sus negocios. Son pequeños emprendedores que, gracias a la ayuda del Gobier-



Postulaciones Abiertas

GOBIERNO REGIONAL REGIÓN DE O'HIGGINS | CORE | FOSIS

Programa Emprendamos Básico
Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR)

Requisitos:

- Personas mayores de 18 años
- Contar con emprendimiento funcionando
- Registro social de hogares entre 40% y 60%
- Residir en la región de O'Higgins

#GoreO'HigginsTeIncluye

Postulaciones hasta el **24 de Octubre** | www.fosis.gob.cl o en su Municipio

Programa financiado por el Gobierno Regional de O'Higgins

no Regional en conjunto con el FOSIS, van a poder desarrollarse mejor. Así es que agradecer al FOSIS por este trabajo colaborativo que estamos haciendo. Hoy, 8 de cada 10 beneficiarios del FOSIS, están siendo financiados por el Gobierno Regional".

Agregó que con los programas del FOSIS, "hemos logrado llegar a miles de familias en la Región de O'Higgins y vamos a seguir acompañándolos para que mejoren sus condiciones de vida, así es que estamos contentos por este trabajo colaborativo. Y también agradecer al Consejo Regional por aprobar estos recursos".

El director regional del FOSIS O'Higgins, Carlos Saravia Aravena, informó que esta iniciativa está presente en las 33 comunas de la región, proyecto que tiene una duración de dos años, "iniciativa que nos permite llegar con más

recursos para que más personas puedan postular al programa Emprendamos, gracias a este apalancamiento de recursos del Gobierno Regional. Estamos muy contentos por esta gestión del Gobernador Pablo Silva Amaya más la de las y los consejeros regionales".

Indicó que el llamado a las personas que cumplen con los requisitos es a postular en el sitio web del FOSIS www.fosis.gob.cl y especificó que el programa está orientado a personas que ya tienen un emprendimiento, que no tengan un trabajo formal dependiente, estén hasta en el 60 por ciento del Registro Social de Hogares, sean mayores de 18 años; que el negocio tenga más de seis meses de funcionamiento.

También se puede postular en las oficinas del FOSIS en Campos 638, Rancagua; y en los municipios de toda la región.